



Inter Rush

Flash Info du Comité no 1/2021

Suite aux restrictions actuelles du Conseil fédéral ainsi que les nouvelles du Conseil d'Etat vaudois, le Comité souhaite vous communiquer ce qui suit :

MANIFESTATIONS DE JANVIER ET FEVRIER 2021

Votre Comité a décidé, à regret, d'annuler ses deux premières manifestations de janvier et février 2021.

RETRAITE

Nous vous informons que notre Notaire et ancien Président (1995-1996), Pierre-Ami BERNEY, entré en 1981, a été dans l'obligation de renoncer à l'exercice du notariat au 31 décembre 2020. La loi stipule en effet que la patente de notaire s'éteint, de plein droit, lorsque le notaire atteint l'âge de 70 ans révolus, ce qui sera le cas le 22 février 2021.

Vous aurez néanmoins encore le plaisir de le croiser lors de nos prochaines manifestations, car il a décidé, et nous l'en remercions, de rester comme membre retraité senior, soit sans activité professionnelle.

En effet, il garde toujours autant de plaisir à vous côtoyer et participer aux activités de son association de coeur.

Le Comité et moi-même vous adressons encore une fois nos meilleurs voeux de succès, bonheur et santé à vous et vos familles pour cette nouvelle année 2021 qui, nous l'espérons, sera moins compliquée que celle vécue en 2020.

Au nom du Comité
Le Président :

Olivier Engler

le 4 janvier 2021